
Programme en facile à lire et 

à comprendre



SPOT c’est quoi ?

- Mettre en avant les jeunes artistes nantais

- Découvrir les différents arts : la danse, la musique, le 
théâtre, la photo

- Un accompagnement personnalisé pour les artistes

- Des rencontres pour les projets

- Des temps d’échanges collectifs entre jeunes

- Un festival écologique

- Un festival avec l’accessibilité pour tous et toutes

- La solidarité, comme aider les autres

La 14e édition du festival SPOT a lieu à Nantes.

C’est le jeudi 5 juin, le vendredi 6 juin et le samedi 7 juin.

C’est au Terrain Neutre Théâtre et sur le Cours Saint Pierre

Le festival SPOT est organisé par la Ville de Nantes



Il y a des concerts, un spectacle d’humour et un spectacle de 
danse le jeudi soir.

Le vendredi soir et le samedi soir il y a des concerts.

Le samedi après-midi on peut voir:

- Des expositions
- Des ateliers
- De la danse
- Des concerts
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Le SPOT favorise le développement durable avec : 

- Une restauration durable

Restauration et boissons avec des produits qui viennent de la 
région et de saison .

- La gestion des déchets

Tri, et recyclage des déchets.

- Encourager les déplacements durables 

Le festival encourage tous les moyens de transports durables : 
 le vélo 
 les transports en commun…



Un festival accessible pour tous

Ce festival de la Ville de Nantes est accessible à tous.
Le collectif nantais T'Cap aide à l’accès à la vie sociale des 
personnes en situation de handicap.

Le collectif T’Cap aide le festival pour :

- Accueillir les visiteurs.
- Faciliter la communication. 
- Adapter le lieu du festival aux différents handicaps. 
Les bénévoles présents sont formés au handicap.

Pour profiter du festival, il y a :

- Des programmes en braille.
- Des interprètes en Langues des Signes Françaises
- Une circulation en fauteuil plus facile. 



Les spectacles du festival SPOT au TNT sont :

Le jeudi 5 juin de 19h30 à 23h

Les spectacles du festival SPOT sur le Cours Saint Pierre sont :

Le vendredi 6 juin de 19h à 00h

Le samedi 7 juin de 14h30 à 00h
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Le programme est varié :

- Rap
- Pop
- Hip-Hop
- Electro
- Funk
- Chanson Française
- Folk
- Slam
- Danse
- Humour

Et beaucoup d’autres spectacles.
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Il y a en plus des spectacles, un Village du SPOT sur le cours 
Saint-Pierre :

Le samedi 7 juin de 13h30 à 19h
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Le programme est varié :

- Des vidéos

- Des documentaires

- Des expositions : photos, peintures, dessins…

- Des ateliers : radio, débats…

Débat



Infos pratiques
L'entrée est Gratuite

POUR Y ALLER

N’hésitez pas à venir en deux-roues !

Pour venir avec les bus et le tramway au TNT :

- Tram ligne 2 : arrêt Hôtel Dieu
-Bus lignes C2 : arrêt Hôtel Dieu

Pour venir avec les bus et le tramway sur le cours St Pierre :

- Tram ligne 1 : arrêt Duchesse Anne-Château
-Bus lignes C1, C6, 4, 11 et 12 : arrêt Duchesse Anne-Château

POUR BOIRE ET MANGER
Vous avez soif ?

Ghetto Art propose : eau, jus de fruits, soda, café, thé, bières.

Vous avez faim ?
Des food-trucks sont présents sur le cours St Pierre
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